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LUCIA VON FATIMA 
 
Brüder Schwestern Ich bin Lucia von Fatima auch meine Cousins sind hier, Wir 
werden zu euch sprechen über die Zukunft der Menschheit, wir wissen was auf 
euch zukommt.  
Ich bin hier, um euch nochmal s die Nachricht vom Himmel zukommen zulassen. 
Nachrichten die die Welt nicht kennt und an denen sie im Moment nicht interessiert 
ist, die Nachrichten die vom Himmel kommen sind diejenigen die euch die richtigen 
Entscheidungen machen lassen. Viele von euch ignorieren noch immer Unsere 
Mutter, welche zu euch spricht und euch in die Richtung der Rettung führt. Unsere 
Mutter, von unserem Herrn erschaffen für uns alle, wir müssen dankbar sein für die 
große Liebe die uns unser Herr zukommen lässt, Sie ist diejenige die uns tröstet, die 
uns allen hilft, den Guten und den Schlechten, Sie hört niemals auf zu beten für die 
armen Sünder und Sie möchte, dass auch ihr immer betet. 
Buße, Buße, Buße, sagte der Engel, er sagt der Welt, dass sie bußen muss, auf 
das Sie sich reinigt, denn sehr bald werden schwierige Zeiten für die Kirche und 
die gesamte Menschheit kommen. Unser Herr führt euch alle zu seinem 
Leidensweg, er trägt das Kreuz an seinen Schultern, welches zu eurer Rettung dient, 
akzeptiert es mit viel Liebe, es lohnt sich nicht es zu leugnen, denn das Böse ist 
genau neben euch. Es hat es auch bei mir versucht, schlechte Ratschläge, auf das Ich 
verneinen sollte, die Lügen sind das erste was ihr nicht akzeptieren dürft  
Die Lüge müsst ihr verneinen auch falls es euch euer Leben kosten sollte. Ich, 
zusammen mit Jacinta und Francisco haben darum gebangt das Leben zu verlieren, 
aber Unsere Mutter war unser Ziel.  
Die Kirche lehrt nicht die richtigen Werte, Sie lässt euch glauben, dass alles 
erlaubt sei, es ist aber nicht so, die Welt zahlt gerade für ihre Fehler und die 
Leiden werden unendlich sein.  
Bald komme Ich wieder um zu euch zusprechen, nehmt die Dinge und Worte die vom 
Himmel kommen ernst, lehret sie, denn es ist eure Aufgabe zu lehren, an alle die in 
eurer Nähe sind, zu beten, auf das sie sich bessern, eure wahre Verwandlung wird sie 
überzeugen zu beten.  
Die Heiligkeit wird nur an Orten verspüren an denen Gebete stattfinden, dort wo 
Unser Herr praktiziert. Jetzt muss Ich gehen, seid immer bereit, Unsere Mutter 
segnet euch alle Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes.  

Unser Mutter ist mit mir und mit euch. 
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